Morenés anuncia "reparaciones de barcos" en compensación por ceder la base de Rota para el escudo antimisiles

Joaquín Calderón miércoles, 30 de mayo de 2012. ATENEADIGITAL.ES

El ministro de Defensa, Pedro Morenés, anunció que España tiene que negociar aún con Estados Unidos la modificación de su convenio de cooperación, que podría incluir aspectos como "la reparación de los barcos" en contrapartida de la puesta a disposición de la base de Rota para participar en el escudo antimisiles de la OTAN.

Morenés explicó, en un desayuno informativo de la agencia Europa Press, que en la última Cumbre de la OTAN no se programaron reuniones para estudiar el acuerdo por falta de tiempo para su preparación, ya que el Departamento de Defensa de Estados Unidos respondió a la propuesta española un día antes del viaje del ministro a Chicago.

"Desde el punto de vista de la bilateralidad, tenemos que negociar tanto el acuerdo en sí como las mesas vinculadas, que tienen que ver con la infraestructura, la formación, y con algunos otros aspectos como el tema de las reparaciones de barcos y otros aspectos que a nosotros nos interesa mucho obtener de ese acuerdo como contrapartida a la puesta a disposición de Rota al servicio del escudo antimisiles", dijo Morenés, que acude hoy a la Comisión de Defensa del Congreso de los Diputados para explicar los acuerdos a los que se llegó en la Cumbre.

El ministro subrayó que la cesión de la base "le viene a España extraordinariamente bien", porque en "momentos de dificultades de la credibilidad de España, como estamos viviendo, nuestro compromiso en los ámbitos internacionales de Defensa hace que esa credibilidad sea sostenida". "Y por eso es tan importante dar la cara en el exterior cuando hay que darla", zanjó.

"En el aspecto parlamentario, tenemos que hacer una adenda al convenio existente, donde se establezca la posibilidad de la utilización por parte de Estados Unidos de la base de Rota para el escudo antimisiles, que es una posición bilateral España/Estados Unidos, pero también bilateral dentro de la OTAN", dijo Morenés, que recordó que en Chicago se ha establecido el escudo antimisiles "como un elemento clave para la Seguridad y Defensa".

Las reparaciones pueden abrir una puerta de esperanza para el sector naval español, que ha visto reducidas sus expectativas con el recorte de casi un 70% en las inversiones del Ministerio de Defensa y, especialmente, por la paralización de la segunda fase de los Buques de Acción Marítima, en la que estaba prevista la construcción de cinco barcos en los astilleros de la Bahía de Cádiz.